

23.09.2024

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 2. Oktober 2024

Schulzentrum Am Lemmchen – Transparenzversprechen einhalten

Seit Jahren begleitet der Ortsbeirat Mainz-Mombach die Pläne zum Neubau des Schulzentrums am Lemmchen mit großem Interesse. In zahlreichen Anträgen und Anfragen aus dem Ortsbeirat aber Bürgerfragen wurde um eine transparente und frühzeitige Kommunikation der grundlegenden Planungen, Zeitpläne sowie erwartbare Auswirkungen auf den laufenden Schulbetrieb sowie die Anwohnerinnen und Anwohner gebeten.

Im Juli 2023 fand eine Informationsveranstaltung sowie im März 2024 eine öffentliche Begehung des Interimsgebäudes statt. Dabei wurde auch ein „Baustellenblog“ angekündigt, auf dem regelmäßig über den aktuellen Planungsstand sowie neue Entwicklungen und Fortschritte berichtet werden sollte.

Seit dem Start dieses Blogs (schulstandort-lemmchen-baustellenblog.de) im März 2024 wurde dieser jedoch nicht mehr gepflegt. Auf der entsprechenden Website ist einerseits ein Baubeginn für das reguläre Gebäude des Gymnasiums im „Herbst 2024“ sowie „Ende 2024“ zu lesen.

Obwohl beide Zeiträume erkennbar nahen, wurden der Öffentlichkeit und dem Ortsbeirat noch keine Pläne für das finale Gebäude, seinen genauen Standort sowie die geplanten Bauphasen vorgestellt.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Verwaltung der Stadt Mainz wird aufgefordert die zahlreichen Transparenzversprechen rund um die Baumaßnahmen „Am Lemmchen“ einzuhalten und den aktuellen Stand der Planungen und Baumaßnahmen online zu dokumentieren sowie den Ortsbeirat und die Öffentlichkeit in angemessener Regelmäßigkeit zu informieren.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die Freien Demokraten im Ortsbeirat Mainz-Mombach,
Michael Ziegler